

6月23日 全校朝会

おはようございます。

みなさん、朝、校門で代表委員の人たちが、あいさつしていたのに気付きましたね。今日から1週間、代表委員会であいさつ運動を企画しました。一人ひとりが、はっきり気持ちのよい挨拶ができるとうれしいですね。

さて、先日、ふれあい月間について標語を募集したのを覚えていますか。なんと100に迫る標語の応募がありました。応募してくれた皆さん、ありがとうございました。先生方と五つの標語を選びましたので紹介します。

○志六小 一人ひとりが 宝物

○おはようで 心に咲くよ ひまわりの花

○友達のよいところ たくさん見つけて 仲よくしよう

○志六小の子どもたちに 笑顔のバトンを つなげよう

○一人ひとりで気づこう 無言のSOS

どれも志六小の皆さんが「わくわく」「楽しく」「気持ちよく」過ごすために必要なことが含まれていて、なるほどと思う標語でした。この標語は、各教室や廊下などに掲示します。

6月のふれあい月間も残すところ1週間となりました。友達とどのようにかかわったらよいか、この標語をつくった人の思いを参考にして、それぞれの学級でも話し合ってみてください。

これで、お話を終わります。